
令和 5 年 1 月 18 日 （ 水 ）

10 時 00 分 ～ 11 時 00 分

主任

第5回　帛の郷運営推進会議

して報告件数が増やせるよう意識啓発に努めてまいります。

けるとありがたいです。小さなことでも良いので、ヒヤリハットの報告件数を

会 議 録

・事故報告について今後どのように対策していくのかも併せて報告していただ

1.入居者の処遇お
よび活動について

送付。送付した資料についての意見を聴取し、以下の内容でいただいた。
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会場：帛の郷　憩いのホール

※新型コロナウイルス感染拡大防止のため、帛の郷運営推進会議を書面会議にて実施した。

まで

記　録

【　出　席　者　】 【　欠　席　者　】

午前

計　 人

3.事故・苦情等に
ついて

※書面会議につい
て

議　　題

・クラスター対策の為毎週抗原検査をされるとのことで、お忙しい中大変か

協　　議　　内　　容　　・　　結　　果

増やして頂いて、事故防止につなげていただきたいと思います。

特　　　別　　　養　　　護　　　老　　　人　　　ホ　　　ー　　　ム　　　　帛　　　の　　　郷

喜ばれたと思います。

→（回答）事故の対応策については今後、内容も合わせて報告できるよう検討

してまいります。またヒヤリハットについては、事故につながる前の気づきと

と思いますが引き続き感染予防の徹底をお願いいたします。

2.入居者の健康管
理状況について

計　 人

※委員に対して、別紙会議資料（利用者の状況報告、事業の活動報告等）を

・季節ならではのイベントで利用者の方々が楽しんでいる様子が伺えました。

コロナで活動が限られるなかでの小学生との共同作品等、利用者の方々は大変



【　懸　案　事　項　】

・まだまだコロナ禍で面会やイベント等も自由にできないと思いますが、

引き続き入居者の方々に寄り添ったサービスの提供をお願いします。

議　　題 協　　議　　内　　容　　・　　結　　果
4.その他意見

以上


